PLAN DE VIGILANCE ET DE MOBILISATION

#lasolidaritepaslechaos



1er MAI: VIVE LE TRAVAIL... SOCIAL! La FAS lance une campagne de sensibilisation #lasolidaritepaslechaos sur les réseaux sociaux

Dans le cadre de son Plan de vigilance et de mobilisation, la FAS lance, mercredi 1er mai, une campagne de sensibilisation sur les réseaux sociaux pour valoriser l'impact du travail social sur la cohésion nationale. Dans un contexte d'extrême tension pour les personnes précarisées, les acteurs de la solidarité sont le dernier rempart contre le chaos social.

A l'heure où la pauvreté gagne du terrain et où les classes moyennes sont gravement fragilisées, les orientations politiques et les choix budgétaires touchent de plein fouet les métiers du social et nourrissent une stigmatisation délétère des personnes les plus vulnérables : chômeurs de longue durée, bénéficiaires du revenu de solidarité active, personnes à la rue, étrangers...

Dans l'ombre, les professionnel.les, les bénévoles, et les personnes accompagné.es du secteur de la solidarité s'efforcent de tracer ensemble les chemins de sortie de la pauvreté, de la dignité et de la tranquillité publique. Sans leur engagement à tous.tes, les violences sociales et les souffrances mentales exploseraient!

Comme le dit Véronique Lambert, directrice de l'association l'Étape et administratrice de la FAS dans *Ouest-France* (daté 17 avril) « le travail social fait partie de la solution, il faut le voir comme un investissement et non comme un coût. »

La FAS, soutien historique des travailleurs sociaux et des travailleuses sociales, souhaite avec cette campagne #lasolidaritepaslechaos alerter et informer le public de l'action vitale que mènent chaque jour les acteur.rices du travail social au service du bien-être collectif.

> Du 1er au 12 mai, sur Facebook et LinkedIn.

Retrouvez l'intégralité du Plan de vigilance et de mobilisation sur <u>le</u> <u>site de la FAS</u>.

Contact presse:

Charlotte Abello, chargée des relations médias : charlotte.abello@federationsolidarite.org – 06 17 80 03 52.

À propos de la Fédération des acteurs de la solidarité

La Fédération des acteurs de la solidarité (FAS) est un réseau de plus de 900 associations et structures qui accueillent et accompagnent les personnes en situation de précarité. Elle est composée d'une fédération nationale et de 13 fédérations régionales sur l'ensemble du territoire. La Fédération lutte contre les exclusions, promeut l'accompagnement social global et favorise les échanges entre tous les acteurs du secteur social. La FAS représente 2 800 établissements et services dans les secteurs de l'insertion par l'activité économique, de la veille sociale, de l'hébergement, du logement adapté, du médicosocial ou encore dans l'accueil des demandeurs d'asile et des réfugiés. La Fédération soutient ses adhérents, les forme et les conseille. Elle agit également auprès des pouvoirs publics pour promouvoir une société plus juste et plus solidaire. Elle participe enfin à des projets d'innovation sociale dont plusieurs sont soutenus par l'Etat, tels que les programmes SEVE Emploi et Respirations. www.federationsolidarite.org